

学校だより

たちばな

令和2年2月3日

尼崎市立立花小学校



人生のバランス

校長 橋本 悅明

新しい年になり、早いもので1ヶ月が過ぎました。次の学年や中学校に向けた助走期間としての3学期ですが、今年もインフルエンザが猛威を奮っています。阪神間では、芦屋の山手小や西宮の上ヶ原小が学校閉鎖になりましたし、尼崎でも数校がそれに近い形になるほどの学級閉鎖になっています。幸い、立花っ子たちは今のところ学級閉鎖に陥ったクラスは1学級のみで、それも今は回復し、元気に学習・運動に励んでいます。

2月の伝統的行事と言えば「節分」です。ご存じの通り、「節分」というのは、季節の「節」と春夏秋冬の「分かれ目」を意味するものです。ですから、「節分」は1年に4回あります。ただ、いつの頃からか、冬から春に季節が変わる2月3日あたりの「節分」だけが、大きな行事として残るようになりました。

さて、先月末に日本中を驚かせた大きなニュースがありました。人気アイドルグループ『嵐』の活動休止です。学校便りの話題に芸能ニュースなんて、そぐわないと思われるかも知れません。が、その休止理由に私は驚いたのです。「自由な生活がしてみたい。」リーダーの大野くんの強い思いが、メンバーの共感を得、この結論に至ったのでしょうか。

ちょうど先月末は、本校の6年生が卒業文集を仕上げる時期と重なっていました。私自身、子どもたちの原稿に目を通してはいませんが、将来の夢についての記述も多いと思います。の中には、誰もが羨む人気稼業に就きたいと書いている子どもたちもいることでしょう。子どもたちの夢の成就を願い、応援する大人として、ステップに応じたアドバイスの必要性を強く感じるところです。

煌めくスポットライトを浴び、公私の別なく衆人に目を向けられて神経をすり減らす職業に就きたいという夢ばかりではないと思いますが、どんな職業（仕事）でも、プライベートとのバランスを取ることが、私はとっても大切だと感じています。バランスの取り方、感じ方は人それぞれ家庭毎にも違うと思います。確かに、人生の中では、無理をしなきゃいけない時期もあると思いますが、それを長く続けるとろくな事になりません。『嵐』のリーダー大野くんのように、長い人生ですから、重い荷を一度下ろして、新しいチャレンジをしてみる決断をするのもいいのかもしれません。

平成30年度もあと2ヶ月です。6年生は夢に向かって小学校を巣立っていきます。1年生から5年生も、一つ上の学年に進級します。全ての行いは繋がっています。夢に向かって、今を大切にして取り組んでくれることを、心から願って止みません。

2月の行事予定

3	月	富松神社 鬼訪問 (11:25~11:45) 委員会活動 定時退勤日
4	火	朝会
7	金	入学説明会 (14:00~受付開始)
11	火	建国記念の日
14	金	親子清掃 (清掃時間) 参観 (5校時) 懇談 (6校時) } 高学年
17	月	クラブ活動 (反省) 学校保健委員会 (15:40~)
18	火	社会見学 (5年) : 大阪ガス ガス科学館 造幣局
21	金	親子清掃 (清掃時間) 参観 (5校時) 懇談 (6校時) } すみれ・低・中学年
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	朝会 ボランティア感謝の集い
26	水	立花中学校クラブ見学 (6年)

〈3月の主な行事〉

- 3日 (火) 6年生を送る会 (5校時)
- 17日 (火) 卒業式リハーサル
給食最終日
- 18日 (水) 卒業式準備
- 19日 (木) 卒業証書授与式
- 25日 (水) 修了式 大掃除

【今年度最後の授業参観・懇談】

2月14日 (金) :高学年
2月21日 (金) :すみれ・低・中学年
授業参観 5校時 (13:45~14:30)
懇談 6校時 (14:35~15:20)
ぜひご参加いただき、子どもたちの1年間の成長をご覧ください。

【インフルエンザ予防のために】

全国的にインフルエンザが流行しております。急激な寒暖の気候の変化に体温調節が難しく、昨日まで元気に登校していた子どもでも、急にインフルエンザにかかり、体調を崩すこともあります。子どもたちがインフルエンザにかかるために、再度次のことをについてご協力お願いします。

- ①手洗い・うがいをする。
 - ②部屋の空気の入れ換えをする。
 - ③十分な睡眠をとる。
 - ④栄養のある食事をする。
 - ⑤人混みに行かない。
 - ⑥せきエチケットを守る 等々
- 平凡なことではありますが、継続することが大切です。どうぞよろしくお願ひします。



校内バスケットボール大会の様子